

陳 情 文 書 表

<p>受理番号・受理 年月日及び件名</p>	<p>陳情第105号（6.11.20） 旧葺合文化センター大ホール跡地に建設される建物等に関する陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 大ホール跡地に建設される建物の屋根に太陽光発電パネルを設置すること。あわせて、環境省の補助金を申請することも検討すること。 2. 現在の雲中地域福祉センターと旗塚児童館の跡地は民間に売却するのではなく、地域の発展に資する施設を建設すること。 3. 雲中地域福祉センターと旗塚児童館跡地の利活用について、住民の希望、意見を聞く機会を設けること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市中央区 葺合文化センター跡地を考える会 野上 明美 ほか1名</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>総務財政委員会</p>

2024年 11月 20日

神戸市議会議長

坊やすながい様

陳情者

葺合文化センター跡地を考える会

(世話人代表) 岡 敦子

代表 (事務局) 野上明美

神戸市中央区

電話番号

### 旧葺合文化センター大ホール跡地建物等に関する陳情

葺合文化センター大ホール跡地に建設される建物と、それに伴う移転施設の跡地利用について陳情いたします。

大ホール跡地に建設される建物の屋根に太陽光パネルの設置を要望します。

世界的に相次ぐ大型台風や大洪水、大規模森林火災は、気候異変が原因と言われています。私たちは、持続可能な社会のために、個人的にさまざまな工夫をしています。しかし、気候地球温暖化を遅らせるために、地方自治体はもっと大きな役割を果たすことができると思います。大ホール跡地の建物が、化石燃料や原子力発電による電力に頼るのではなく、少しでも、自然エネルギーを活用する建物になることを願っています。前回の陳情では、市の予算不足のため陳情は「打ち切り」となりました。しかし、環境省が脱炭素化を進めるために、地方自治体へ補助金を予算化しています。この予算を申請することの検討をお願いします。

また、その建物へ移転する、雲中地域福祉センターと旗塚児童館の跡地は、市民の大事な財産です。利用を民間の業者に任せるのではなく、神戸市として、地域の人々の福祉に利するような建物を計画されることを希望します。

### 陳情事項

1. 大ホール跡地に建設される建物の屋根に太陽光発電パネルを設置してください。
2. 現在の雲中地域福祉センターと旗塚児童館の跡地は民間に売却するのではなく、地域の発展に資する施設を建設してください。
3. 雲中地域福祉センターと旗塚児童館跡地の利活用について、住民の希望・意見を聞く機会を設けてくださるようお願いします。

あわせて、環境省の補助金も申請することも検討をお願いします